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Уважаемый автор истории « Нам лишнего не надо », если следовать вашей логике, один
и тот же препарат придётся выпускать в стольких вариантах упаковки, что взвоют уже
производители.

  

То, что указано в инструкции, — это усреднённый, можно сказать, эталонный вариант
приёма таблеток. Но это вовсе не означает, что абсолютно все люди принимают их
именно по такой схеме.

  

У одного препарата, который я принимаю сейчас, есть побочное действие: после него
дико клонит в сон, буквально вырубает на час-полтора. Поэтому я пью его не три раза
в день, а только два — утром, специально просыпаясь для этого за два часа
до будильника, и вечером. Соответственно, меня вполне устраивает кратное двум число
таблеток в упаковке.

  

А вот другой препарат, который время от времени принимает мама, когда у неё
повышается давление. Ей вообще по фигу на количество — она может в неделю выпить
и две, и пять штук, или не принять ни одной.

  

А это что, жаропонижающее? Выпил с вечера — наутро температура нормальная,
можно на работу? Выбросим же остальные девять таблеток из упаковки, поворчим, что
злые производители почему-то не продают их поштучно. Та же история с другими
средствами, которые принимаются не курсом, а эпизодически, по штучке-другой.

  

Вы, наверное, удивитесь, но те препараты, которые действительно принимаются строго
по одной и той же схеме, таки выпускаются в блистерах с нечётным количеством
таблеток. Например, противозачаточные: в моей пачке 21 таблетка.
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